



## Medienpräsenz für die Heilsarmee



© Lizenzfrei

### **Die Mittagsausgabe der Tagesschau auf SRF hat die Heilsarmee in Zusammenhang mit der Spenden-Aktion der Glückskette erwähnt.**

Die Glückskette hat während der Corona-Krise bereits 37,5 Millionen Franken für Nicht-Staatliche Organisationen, die Menschen in Not helfen, gesammelt. Unter anderen auch für die Heilsarmee. Die Tagesschau am Mittag von Donnerstag, den 7. Mai 2020 um 12:45 Uhr, hat nun in einem Beitrag zur Aktion der Glückskette mit Wort und Bild die Heilsarmee und ihren Einsatz für Schwächsten der Gesellschaft erwähnt.

Ein Blick in den Beitrag lohnt sich!

#### **Autor**

Judith Nünlist

#### **Publiziert am**

7.5.2020